



防犯教室を行いました！！ (110番の日)



とても真剣に聞いてくださり、
ありがとうございました！

短い時間でも構いませんので、
ご依頼お待ちしております！



気軽に呼んでください！



1月5日に隠岐の島町役場五箇支所別館で行われている柔道教室にお邪魔し、「110番の日」にちなんだ防犯教室を行いました！

その後の稽古も楽しく参加させていただきました！

また稽古に顔を出しますので、
よろしくお願いします！

この他にも、南方地区での総会でも防犯教室を行わせていただきました。

お時間いただき、ありがとうございました！



五箇

パトロール



発行
五箇駐在所
三好 渉
TEL
5-2221

節分で食べる豆の個数は実際の年齢ではなく、「数え年」での数！
「今の年齢+1個」と覚えよう！

駐在所NEWS

今年も雪が降り、冬らしい冬になってきました。
凍結による事故やお風呂上がり、暖房が効いた部屋から出た際のヒートショックにご注意ください！
1月の寒稽古に参加しました。普段、朝から運動するという習慣がないので、仕事に影響があるかなと思いましたが、参加してみると、とても楽しく、朝からスッキリした気持ちで、一日活動ができました。
ただ、最終日には体がバキバキでした...。
インフルエンザも流行っているようなので体調管理、手洗いというのをしっかりしましょう！

島根県警察ってどんなことをしているの？
県民のみなさまの安全・安心を守るため
日々活動する警察職員の姿を紹介しています！




Instagram LIN

お知らせ

お笑い芸人ネルソズが警察官に?!

島根県警察公式YouTubeチャンネルでコント動画配信中☆
警察官、警察職員の採用情報もチェック！

島根県警HPはこちら→→→

